



「みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか？」

5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える人々との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していきます。

生品地区 小金井北文化祭



紡がれる笑顔とつながり



みのり会 だんべい踊り

令和5年11月5日(日) 小金井集会所にて小金井北地区の文化祭が開催されました。コロナの影響で4年ぶりの開催となりましたが、たくさんの住民が参加し笑顔があふれる盛大な文化祭となりました。

区長、区長代理をはじめ集会所を使用している団体、スポーツ協会(体協)、育成会、隣組長などで構成された集会所運営委員が主体となり舞台の設置などの準備から当日の進行、片付けまで力を合わせて活躍!

当日は育成会(小学生)の歌とダンスから始まり、カラオケ、だんべえ踊りなどのステージ発表と絵画や手芸品などの力作がたくさん並んだ作品展も開催されました。

この地域で50年以上続く伝統ある文化祭が、地域のつながりや支え合いを育む大切な場となっています。



まつざき みつひろ

集会所運営委員長 松崎 光博さん 68歳

文化祭は神社のお祭りと一緒に、この地域が大切にしている行事です。準備から運営委員が一体となって頑張っています。

地域の人を楽しみながら交流が深まる場となることを願っています。

地域のお宝発見 ～太田市生活支援体制整備事業～

笑顔と
つながりの場

育成会発表
歌：生品小学校校歌
ダンス：ドラえもん

令和五年度
文化祭会場
小金井集会所



熱唱!!カラオケの会
川岸さんと松崎さん



会場に飾られた紙のお花はカラオケの会とみのり会のみなさんの手作り♪
準備の前日に集会所に集まって楽しくおしゃべりしながら半日作業しました。



おしゃべりが弾むみなさん♪
10年ぶりに会えたと話す方も!
たくさんの笑顔がありました。

作品展



力を合わせて会場作り!

前日準備の様子(11月4日)



チェック
ポイント

地域に長く続く伝統ある文化祭が住民のつながりを育む場所になっています。コロナ禍で中止期間があったため、久しぶりに顔を合わせた方が多くいましたが、お互い元気な姿を見ることで元気をもらえる関係性がこの地区にはたくさん築かれています。

地域福祉係のInstagram(インスタグラム)を開設しました!



市内の地域福祉を推進をするため、各種事業情報や「地域のお宝」について発信しています。フォローやいいね!など、是非よろしくお願ひします! [こちらを読み取ってください!](#) →→

〇お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係

〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208 FAX 0276-46-6229